



CELEBRACIÓN DEL VIII CENTENARIO

“El 2018 nunca ha sido tan visible como ahora”

El director de la Oficina del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, Carlos Palomeque, puntualizó ayer sobre sus declaraciones hace un mes, en relación a las celebraciones de los 800 años del Estudio palentino. “No creo que haya agresiones. Las agresiones a las que me refiero son imputables a la situación económica, a la crisis... pero con carácter general. No estaba refiriéndome a nadie en particular”.

Añadió con respecto a Palencia, “que celebren lo que quieran. Y que colabore quien quiera colabo-

rar. Lo que digo es que quienes apoyan otra cosa como la nuestra lo resalten suficientemente”. Palomeque explicó que “el de Salamanca es un proyecto que presenta dos características fundamentales: la Usal es una institución que, con todos los cambios históricos, se ha mantenido ininterrumpidamente desde 1218 hasta el presente, y es un proyecto de Estado, porque así lo fija el decreto de 2008”.

Palomeque aseguró que sí se ha sido coherente con el proyecto, “pero estamos en una situación de paro *ambiental*, vamos a decirlo

así. Dicho esto, nunca ha sido tan visible el VIII Centenario como ahora. Con la corta andadura que tiene, desde 2008, nunca ha habido exposiciones, libros, iniciativas culturales... hechas por nosotros. ¿Qué ocurre con la dimensión estatal? Está en *stand by*. ¿Va a ser así siempre? No. Somos conscientes de cuáles son las causas de esta situación. No gusta, pero es así”. Palomeque informó de que el rector “ha remitido cartas” para que se nombre un presidente de la Comisión Ejecutiva y se ponga en marcha la Interinstitucional”.